

Falleció un destacado productor musical que dejó huella en la carrera de Michael Jackson y fue el genio detrás del emblemático álbum "Thriller

Principal



Publicada el: 04/11/24	Visitas: 149
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fallecio-un-destacado-productor-musical-que-dejo-huella-en-la-carrera-de-michael-jackson-y-fue-el-genio-detras-del-emblematico-album-thriller_7297.php

**FALLECIÓ UN DESTACADO
PRODUCTOR MUSICAL QUE
DEJÓ HUELLA EN LA
CARRERA DE MICHAEL
JACKSON Y FUE EL GENIO
DETRÁS DEL EMBLEMÁTICO
ÁLBUM 'THRILLER**

Principal

Falleció un destacado productor musical que dejó huella en la carrera de Michael Jackson y fue el genio detrás del emblemático álbum "Thriller

Se apagó la vida de un reconocido productor musical que marcó un antes y un después en la trayectoria de Michael Jackson, siendo el artífice del legendario álbum "Thriller".

Fallece Quincy Jones a los 91 años, legado monumental en la música

Quincy Jones, el renombrado productor y músico, falleció a los 91 años en su residencia en Los Ángeles, rodeado de su familia. Su extensa carrera lo convirtió en una figura emblemática de la historia musical.

Reconocido por haber producido a leyendas como Michael Jackson y Frank Sinatra, así como por su trabajo como trompetista y colaborador de Ray Charles, Jones fue un genio detrás de inolvidables éxitos, incluyendo "Thriller" y "We Are the World".

Un recorrido extraordinario

Nacido en Chicago, Jones se trasladó a Seattle con su hermano, donde descubrió su pasión por la música en un centro recreativo.

En su autobiografía de 2001, expresó: "Encontré otra madre".

Desde sus inicios tocando en pequeños locales, comenzó a componer y desarrollar habilidades en arreglos musicales y trompeta.

A lo largo de su trayectoria, trabajó en Hollywood, creando arreglos para películas y shows de televisión.

Uno de sus legados más destacados es la famosa versión de "Fly Me To The Moon", que realizó para Sinatra, forjando una sólida relación personal y musical con el cantante hasta su muerte.

Impacto en la cultura popular

Jones no solo dejó huella en el ámbito musical, sino que también incursionó en la televisión, produciendo el icónico programa "El Príncipe de Bel-Air", que catapultó a Will Smith a la fama.

Además, fundó un sello discográfico y una revista de hip-hop.

Su visión altruista lo llevó a colaborar con Oprah Winfrey, conectándola con Steven Spielberg, quien la eligió para actuar en "El Color Púrpura", película que le valió una nominación al Óscar.

Compromiso social

Jones fue un ferviente defensor de causas humanitarias, apoyando a Martin Luther King Jr.

y trabajando en iniciativas en África.

En 1985, reunió a un elenco estelar para interpretar "We Are the World", una canción destinada a recaudar fondos contra la hambruna en Etiopía, marcando un hito en la música solidaria.

Con una trayectoria que abarcó décadas y estilos musicales diversos, Quincy Jones se despide dejando un legado imborrable en la historia de la música.

Con información de AFP.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**FALLECIÓ UN DESTACADO
PRODUCTOR MUSICAL QUE
DEJÓ HUELLA EN LA
CARRERA DE MICHAEL
JACKSON Y FUE EL GENIO
DETRÁS DEL EMBLEMÁTICO
ÁLBUM 'THRILLER**

stacado productor musical que dejo huella en la carrera de michael jackson y fue el genio detras del emblematic

Tags

reconocido, legendario, jackson, musical, trayectoria, musicales, productor, michael, historia, sinatra, arreglos, thriller

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Michael Newman, el icónico actor de Baywatch, regresa al centro de la atención*
- 4.9 *** *Michel Álvarez deslumbra con un show en vivo para presentar su tan esperado nuevo álbum*
- 4.4 *** *The Cure vuelve a hacer vibrar a sus seguidores con el lanzamiento de un esperado nuevo álbum*
- 4.9 *** *Llegó 'Longlegs: coleccionista de almas': El nuevo film de terror psicológico que tiene como protagonista a Nicolas Gage*
- 4.4 *** *Falleció Heleno, el genio argentino detrás de "La chica de la boutique*
- 4.5 *** *Falleció a los 93 años James Earl Jones, icónico actor detrás de la voz de Darth Vader en "La guerra de las galaxias*

3.8 * *Falleció el reconocido conductor argentino Daniel "La Tota" Santillán*

4.0 * *Peter Deantoni: Un reconocido manager argentino que marca la pauta en la industria*

4.4 * *Falleció a los 88 años el icónico actor francés Alain Delon; su partida genera un vacío inmenso en el mundo del cine*

3.8 * *La unión que se forja en el alma mediante la música*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto

Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024